

Bértolo sigue con su candidatura al Colegio de Abogados y Roibás medita

La decisión del decano de presentarse a la reelección afecta al proceso electoral

XURXO MELCHOR

SANTIAGO / LA VOZ

Hasta que Francisco Rabuñal, actual decano en funciones del Colegio de Abogados de Santiago tras la dimisión de Evaristo Nogueira, no anunció ayer su decisión de presentarse a la reelección eran cuatro las candidaturas que se estaban preparando en el colectivo. A las de Ulises Bértolo y Xosé Roibás, letrados muy conocidos en la ciudad —el segundo fue asesor jurídico del Concello muchos años— se le sumaba la de la letrada Carmen Ferro, con despacho en Bertamiráns (Ames). Sin embargo, el cambio de opinión de Rabuñal, que hasta ahora había manifestado que su paso por el cargo era temporal y que no acudiría a los próximos comicios, afectará al proceso electoral.

Xosé Roibás, que había tomado



Francisco Rabuñal es decano en funciones tras la dimisión de Nogueira

la decisión de presentarse a las elecciones precisamente al saber que Rabuñal no lo haría, explica ahora que tiene que «meditar». «Eu animeime cando souben que Rabuñal no se presentaría e o seu cambio de opinión afecta a esta decisión, evidentemente», explicó el conocido letrado.

Sin embargo, fuentes cercanas al equipo con el que Ulises Bértolo prepara su candidatura a las elecciones del Colegio de Abogados compostelano aseguran que la decisión final del letrado de presentarse o no a los comicios no tendrá nada que ver con si Francisco Rabuñal opta o no a la reelección. Lo único que se



Ulises Bértolo sigue pensando en presentarse a las elecciones de diciembre

valorará llegado el momento es si tienen o no opciones de poder llevar a cabo el proyecto que tienen pensado para la institución profesional.

Los comicios, en diciembre

La tercera candidatura que se estaba fraguando es la de la abogada Carmen Ferro. La letrada no ha confirmado aún oficialmente su decisión, que también podría verse afectada por la decisión del actual decano en funciones de si optar a la reelección. No obstante, las fuentes consultadas explican que la abogada tiene numerosos apoyos y compañeros que la animan a dar el paso.



Roibás medita si presenta candidatura tras conocer que Rabuñal sí concurre

Así las cosas, las próximas semanas serán movidas en el Colegio de Abogados compostelano. Tampoco hay que descartar que alguna de las candidaturas que se estaban preparando pueda unirse a otra, ya que la relación que mantienen entre sí todos los abogados con opciones de ser decano es muy buena.

Las elecciones se celebrarán en diciembre. El reglamento de la institución colegial obliga a que el día de los comicios se fije tras pasar cuarenta jornadas desde la convocatoria efectiva. Así las cosas, la fecha finalmente caerá entre el puente de la Constitución —6 de diciembre— y la Navidad.